



Unser wertvollstes Kapital, Unsere Mitarbeiter:



Unsere Mitarbeiter tragen zur Sicherstellung der hohen Qualitätsstandards große Verantwortung. Im Gemüseland wurden für die Mitarbeiter hohe Versorgungsstandards definiert und eingeführt.

Der Bogen spannt sich von Unterkünften mit Fernseh- und Internetzugang, die gehobenen Wohnstandards entsprechen, über Arbeitsbekleidung und Miet-Bettwäsche, die regelmäßig chemisch gereinigt werden, bis hin zu mobilen WC-Anhängern, die auf dem Feld zur Verfügung stehen. Medizinische Grundversorgung rundet das Bild ab.

Die Zufriedenheit unserer Mitarbeiter hat gerade vor dem hohen Qualitätsanspruch unserer Produkte einen besonderen Stellenwert.



Gehobener
Wohnstandard -
350 Betten



Menüs
und Verpflegung



Wäschereinigung
Mietservice



Arbeits-
Kleidung



Mobile WC-
Anhänger



WLAN für
Mitarbeiter



Medizinische
Grundversorgung



Waschküche für
Privatwäsche



Allgemein-
und Sozialräume